

10. Jänner 2022

... Elterninfo ...

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Wir sind heute mit dem Schulbetrieb in der Risikostufe 3 sowie einer Sicherheitsphase bis Freitag, 28.02.2022 gestartet.

Die wichtigsten Maßnahmen im Überblick:

- Der Stundenplan bleibt aufrecht.
- Es finden mindestens 3 verpflichtende Testungen pro Woche für alle geimpften und ungeimpften Schüler_innen (Kombination aus PCR- und Antigentests) statt.
- NEU ab 17. Jänner: zwei PCR – Testungen pro Woche für alle geimpften und ungeimpften Schüler_innen. (Dienstag und Donnerstag)
- Falls ein/e Schüler_in mittels PCR positiv getestet wird, findet in der betreffenden Klasse an den folgenden fünf Schultagen täglich eine Antigentestung statt.
- Treten binnen drei Tagen zwei oder mehr Infektionsfälle in einer Klasse auf, so wird für die gesamte Klasse Distance-Learning angeordnet.
- Wer FFP2- Maske (bzw. in Primar- und Sekundarstufe I MNS) trägt oder „geboostert“ ist, ist **keine** Kontaktperson mehr und wird nicht abgesondert. Bei Kindern, die noch keine Booster-Impfung erhalten können, gilt auch der 2. Stich.
- Positiv getestete Personen können sich nach 5 Tagen mittels PCR-Test „freitesten“.
- Für Schüler_innen gilt weiterhin im gesamten Schulgebäude – auch während des Unterrichts, zumindestens MNS – Pflicht. Entsprechende Maskenpausen sind für alle einzuplanen.
- Für Eltern und Erziehungsberechtigte wird die Möglichkeit geschaffen, ihre Kinder ohne Attest tageweise zu Hause zu lassen. Eine Meldung an die Direktion ist erforderlich. Die Schüler_innen bzw. die Erziehungsberechtigten sind für die Erarbeitung der Lern- u. Übungspakete selbst verantwortlich.
- Schulveranstaltungen und schulbezogene Veranstaltungen sind weiterhin untersagt.
- Das Blocken von Unterrichtsstunden zwecks Durchführung von disloziertem Unterricht (zum Beispiel: Eislaufen im Freien) ist möglich.

Bei auftretenden „coronaähnlichen“ Symptomen bitte ich die bewährte Handhabe beizubehalten und die Kinder frühzeitig von der Schule zuhause zu lassen.

Der aktuell gültige Erlass befindet sich auf der Website des Bundesministeriums sowie auf unserer Schulwebsite.

Ich wünsche uns allen für die nächsten Wochen alles Gute sowie Gesundheit und bin überzeugt, dass wir auch diese Phase der Pandemie wieder gemeinsam gut bewältigen können.

Dir. Thomas Scheuerer

Schulleiter Mittelschule Neukirchen a. Grv.